

MODERNE KUNST

Vernissage in der „Wüste“

Auch heuer zeigt der Kunstkreis seine Werke.

MANNERSDORF Der Kunstkreis Mannersdorf (KKM) lädt wieder zu seiner traditionellen Herbstausstellung mit dem Titel „TANZ.....BEWEGUNG“ in das Kloster St. Anna in der Wüste. Die Vernissage findet kommenden Freitag, dem 7. Oktober, um 19 Uhr statt.

Die Ausstellung kann von 8. bis 26. Oktober, an Samstagen von 13 bis 17 Uhr sowie an Sonn-/Feiertagen von 10 bis 17 Uhr besucht werden. Am Abend der Vernissage wird ein Shuttlebus vom Parkplatz bei der Arbachmühle zum Kloster St. Anna verkehren.

NATURNAH

Mannersdorf wird „grüner“

Der Gemeinde steht nun ein „zertifizierter Grünraumpfleger“ zur Verfügung.

MANNERSDORF 17 TeilnehmerInnen haben dieses Jahr den „Natur im Garten“ Lehrgang „Ökologische Grünraumpflege“ absolviert. Einer davon ist der gebürtige Mannersdorfer und Gemeindebedienstete Manuel Wolf. Als Naturliebhaber freute er sich über dieses Angebot und meldete sich freiwillig für den Kurs. Dabei erhielt er Fachwissen zur ökologischen Pflege von Wiesen, Bäumen und Sträuchern, aber auch zu speziellen Grünräumen wie Friedhöfen oder Sportplätzen. „Nun möchte ich mein Wissen mit einigen Projekten in die Praxis umsetzen,“ so Wolf.



◀ Stolz über das Erreichte zeigen sich die Landschaftsökologen Gert Frischenschlager und Hadwig Soyoje-Rothschädl, Absolvent Manuel Wolf, Christiane Hannauer von Land NÖ und Lehrgangsbetreuer Robert Lhotka
Foto: „Natur im Garten“

Bezahlte Anzeige

Großer Wettbewerb: Jury kürt NÖ-Genussbrot und NÖ-Genusstorte

Die NÖ Bäcker und die NÖ Konditoren suchen in Kooperation mit der NÖN die besten Rezepte. Alle Meisterbetriebe des Landes Niederösterreich sind teilnahmeberechtigt.

Die Vision ist klar: NÖ-Genussbrot und NÖ-Genusstorte werden zukünftig nicht nur in jeder niederösterreichischen Bäckerei beziehungsweise Konditorei angeboten, sondern auch bei hochoffiziellen Anlässen eine Rolle spielen.

Die Berufszweige der Bäcker und der Konditoren suchen in Kooperation mit der NÖN das Rezept für das zukünftige NÖ-Genussbrot und die zukünftige NÖ-Genusstorte. Diese Spitzenprodukte sollen die Einzigartigkeit und Vielseitigkeit unseres Heimat-Bundeslandes in sich vereinen. „Wir rufen also dazu auf, gemeinsam kreativ zu werden und das Beste aus unseren Backstuben herauszuholen!“, erklären die beiden Landesinnungsmeister Klaus Kirchdorfer und Mag. Thomas Hagmann unisono. Die Idee lautet: „Mit dem NÖ-Genuss-



Klaus Kirchdorfer, Landesinnungsmeister der Bäcker.
Foto: privat

brot und der NÖ-Genusstorte werden neue Produkte geschaffen, die uns und unsere Leistungen unverwechselbar kommunizieren. Unsere Kunden sollen es



Mag. Thomas Hagmann, Landesinnungsmeister der Konditoren.
Foto: privat

in unseren Bäckereien und Konditoreien kaufen können. Genussbrot und Genusstorte sollen aber auch bei regionalen Festen, offiziellen Anlässen und Reprä-

sentationsterminen des Landes eine zentrale Rolle spielen. Auf diese Weise sichern sich das traditionelle Bäcker- und Konditorenhandwerk starke Präsenz.“

Derzeit sind alle niederösterreichischen Bäcker und Konditoren aufgerufen ihre Rezepte für das NÖ-Genussbrot beziehungsweise die NÖ-Genusstorte einzureichen. Eine Jury wählt jeweils drei Favoriten aus, beim Schaubacken wird ein Sieger gekürt.

Siegerprodukte werden überall verfügbar sein

Die Rezepte der Gewinner werden dann über die Landesinnung allen niederösterreichischen Bäckereien und Konditoreien zur Verfügung gestellt – und in Zukunft als offizielles NÖ-Genussbrot und als NÖ-Genusstorte vermarktet.